



MARCHA A SABOCOS

Ayer dia 12, según lo previsto, la Sección de Jaca-Sabiñanigo, realizo el recorrido al ibon de Sabocos. La concentración del personal, se hizo a las 9,30h en la base del telecabina de Panticosa. A esa hora ya estábamos allí los 12 componentes de la excursión. En primer lugar, nos montamos en la Telecabina, y subimos hasta la base de la Estación de Esquí, donde iniciamos a andar, pero antes nos hicimos una fotografía todo el grupo.

Iniciamos la subida hacia el ibon, por una pista que sube con una pendiente irregular, suave en algún tramo, y fuerte en otros. Subimos todos juntos, pasando el ibon de Sabocos, y llegando hasta el ibon de los Asnos, donde se dividió el grupo. Un grupo fuimos hasta el Cuello Bozuelo, collado desde el que se veía gran parte del valle de Tena.

El resto prefirió ir hasta el Portillo de Exetro. Una vez alcanzado cada grupo su objetivo, fuimos regresando a la base de la estación, y desde dicho punto nos dirigimos a Escarrilla, para comer en el Hotel Sarao.

Allí nos encontramos a varios de la Asociación, que por uno u otro motivo no pudieron venir al recorrido pero se unieron a nosotros en la comida.

